

El señor Herrera cuenta en la actualidad 34 años de edad y 17 de servicios en los Ferrocarriles, pues habiendo nacido el 16 de Septiembre de 1878, entró al servicio del que fué Ferrocarril Central Mexicano en 1895 en varios de los puestos de la oficina de materiales, tales como dependiente de distribución de material, dependiente del comprador local y en 1901 se le concedió el título de Oficial Mayor del Departamento de Materiales.

Dos años permaneció nuestro biografiado en ese puesto y en 1903 pasó a Aguascalientes como Contador de Materiales, teniendo á su cargo todo lo concerniente al puesto indicado, habiéndolo ocupado durante cinco años, para el 1° de Enero de 1907, regresar a la Capital de la República con el título de Agente de Combustible, en el que sus principales atribuciones fueron las de distribuir el combustible para las locomotoras que quemaban carbón y aceite en todos los puntos del ya mencionado Ferrocarril Central Mexicano. Debido a la reorganización del antiguo Ferrocarril Central, en que cambiaron los títulos de los diferentes funcionarios, el título de Agente de Combustible se suprimió, pero las atribuciones del señor Herrera siguieron siendo las mismas desde Marzo de 1908 a Febrero de 1909, cuando se efectuó la consolidación de los Ferrocarriles Nacionales de México, y entonces las atribuciones del señor Herrera se hicieron extensivas a toda la red que se consolidó.

En Enero de 1910 y en vista de los

valiosos y meritorios servicios que durante el período señalado, de 1895 a 1910, pues se puede afirmar que fué D. Agustín Herrera quien reorganizó el departamento a su cargo, demostrando siempre una honradez intachable y un apego y constancia inquebrantables, repetimos, al efectuarse la consolidación, el 1° de Enero de 1910, primer centenario de nuestra independencia, se le confirió el puesto que ahora ocupa, de Agente de Compras, y sus atribuciones aún son las mismas que en su antiguo empleo de Jefe del Departamento de Combustible, aún cuando su autoridad es, como lógicamente se presume, secundaria a la del Agente General de Compras.

Como dato curioso haremos notar que habiendo nacido el señor Herrera el 16 de Septiembre, su nuevo título lo obtuvo, como decimos arriba, en 1910: una coincidencia, seguramente, pero que para él ha de ser muy grata.

Nuevamente, en esta biografía, queda demostrado que la constancia, dedicación, honradez y amor al trabajo obtienen su justo premio en tiempo oportuno para quien se hace merecedor a distinciones y confianza de sus superiores, y para terminar, sólo nos resta decir que nuestro consocio el señor Herrera siempre está dispuesto a prestar ayuda imparcial y administrar justicia recta en todos aquellos casos que se le presentan. Afable, modesto y leal, *La Alianza* se honra en hacer constar que cuenta entre sus miembros a personas como Don Agustín Herrera.